
Assemblée Générale du 18-11-2023

Cette Assemblée Générale se tient à la fois en présentiel, au Nautilus, 5 Rue de Châteaudun,
75009 Paris, et en ligne via l'application Discord.

L'ensemble des membres du CA est présent.

Séance ouverte à 14h43
Secrétaire : Antonin Labat
Président de séance : Pascal Hirsch
Nombre d'inscrits à l'association présents : 22 (dont 1 en ligne)
Le Quorum est atteint, l'Assemblée peut dûment délibérer.

ORDRE DU JOUR :
Bilan moral :
• Année passée
• Bilan pédagogique
• Résultats sportifs

Bilan financier :
• Année passée
• Budget prévisionnel

Projets :
• Evénements à venir
Questions & débats

BILAN MORAL

PREAMBULE :

Chers membres de notre association, chers ami-e-s, Je vous remercie de votre présence
aujourd'hui. Nous sommes de nouveau réunis cette année, et c’est avec bonheur que nous
accueillons chacun d’entre vous dans ce cadre que nous avons voulu encore une fois cette année
convivial, et comment dire, arrosé. C’est notre 8e assemblée générale, depuis la disparition du
fondateur de notre école, Maître Patrice Camboni, et la création de notre association. Cette
association, ce club sportif, cette petite entreprise qui ne connaît pas la crise est devenue plus que
jamais, pour moi, un clan, bâti pour, avec, et surtout grâce à des sœurs et des frères d’armes, cette «
famille » qui nous accueille toutes et tous autour de ces valeurs qui nous sont nous ont accompagnés
toutes ces années. Cette année encore, je nous félicite pour le chemin parcouru et les décisions que
nous avons prises, et qui sont, à mon sens, de bons choix.



Je remercie et félicite tout d’abord :

- Nos prévôts JF et Thomas, pour la qualité de leur enseignement, leur sens de la
transmission qui nous a permis d’en arriver là aujourd’hui, leurs vertus et leurs vices, et leur
investissement sans faille.

- Je remercie également leur relais Matthieu et Antoine, que nous venons d’embaucher à son
tour,

- Un salut tout particulier également aux membres du bureau, Antonin, Simon et Maxime qui
nous ont rejoints, pour dévouement, et leur envie de voir cette association pérenniser grâce à un bon
fonctionnement administratif de l’association.

- Ceux qui se sont dévoués au développement de l’association, tout particulièrement Paul,
une petite claque sur les fesses de mon Gronin préféré en passant et j’en oublie certainement…

- Tous ceux qui ont agi cette année, grâce au leur résultat et leur propositions toujours
bienvenues et bien entendu chaque membre qui participe avec nous aux entraînements et à la vie de
l’association, chacun à sa mesure. Sans vous tous, cette association ne pourrait exister au présent et
n’aurait pas d’avenir.

Et enfin, je vous remercie à titre personnel chacun d’entre vous, pour votre respect, vos
marques de confiance, et surtout me supporter malgré mon absence parfois en ma fonction de
Président. C’est un honneur, et soyez assuré de mon engagement à continuer de la faire évoluer au
plus proche des attentes de chacun, et de la préparer au mieux pour les générations à venir. La
séance se déroulera de la façon suivante :

Rappel des buts et valeurs de l’association :

Je me permets de vous rappeler pour ceux qui ne les connaîtrait pas encore le but de notre
association : organiser et faire évoluer notre activité martiale, promouvoir la formation de ses
membres, de développer économiquement et sportivement notre école parisienne pour que le nom
de la Salle d’Armes et sa Fédération, puissent grandir et perdurer après le départ de son fondateur
Patrice Camboni, notre ami et Maître d’Armes.

Je vous cite pour ceux qui ne les connaîtrait pas nos valeurs : justesse de l’enseignement,
travail et compétitivité sportive, transmission du savoir, persévérance, respect des règles, des
règlements et de chacun, des droits et devoirs envers l’association, fair-play dans l’arène, fraternité,
amitié, voire plus si affinité, fidélité au blason, humilité, et bien sûr, une grande tolérance et une
ouverture d’esprit dans tous les domaines. Nos valeurs restent plus que jamais d’actualité en ces
temps de division, et seront toujours à mes yeux des guides vertueux pour ma vie sportive, matinale
et privé et resteront toujours importantes à transmettre. J’espère que chacun d’entre vous à pu le
constater et s’efforce de les transmettre aux nouveaux membres. La mission de l’association restera
donc la même pour cette année à venir.

Au-delà du rappel de ces valeurs, nous continuerons de nous appuyer sur notre règlement
intérieur, que je vous invite à ne pas perdre de vue, de continuer d’avoir des comportements adaptés
à une salle d’arme, et que chacun puisse se sentir le bienvenu et puisse pratiquer en toute sécurité.
Je vous rappelle que malgré mon absence à l'entraînement ces derniers temps pour des raisons
personnelles, je reste le responsable légal de cette association et que je participe toujours à
l’ensemble des décisions importantes, notamment en termes d’événements, d’organisation et de



tout ce qui peut avoir attrait au bon fonctionnement de la Salle d’Armes, de ses locaux et de rapports
entre les sections et les membres. Je renouvelle ma confiance et ma gratitude à Thomas, Simon, Paul
et tous ceux qui prennent à cœur l’amélioration des conditions d'administration de l’association.

Nous avons embauché encore un autre salarié cette année, en la personne d’Antoine Bernal,
alias Paon Paon, afin qu’il assure entre autres les cours loisirs de Béhourd, puisse remplacer Thomas
le cas échéant, assurer les cours avec les plus jeunes et assurer la régie de la Salle. Il met en place
également des événements et activités annexes qui assurent des rentrées financières non
négligeables.

Rapport avec notre environnement :

Nous faisons encore officiellement partie du Club d’Escrime de la Tour d’Auvergne, avec
lequel nous faisons de notre mieux pour maintenir les meilleures relations possibles. Grâce à ses
bonnes relations, nous avons notamment pu bénéficier des mêmes créneaux en ce début d’année,
toujours aussi nombreux dans la semaine. Nous nous partageons l’espace de manière cordiale. Je
vous remercie une fois de plus de votre compréhension dans ce contexte où les changements
peuvent être imprévus. Nous nous appuyons toujours sur notre Fédération des Salles d’Armes,
regroupement des différents clubs SA-EA et nous continuons notre expansion en France. Je rappelle
que ces succursales sont soumises au contrôle pédagogique, sportif et administratif, ainsi qu’aux
mêmes règlements et valeurs que ce que nous considérons comme la « maison-mère» ici à Paris
Nous comptons principalement 5 succursales actives à Soissons, à Reims-Tinqueux, en Aveyron, à
Val d’Orge. D’autres projets sont à l’étude.

Nous sommes actifs au sein de la FFB, de la FFMSF, de la FFPM (Fédération française
Pentathlon Moderne), Nos prévôts donnent des cours dans d’autres clubs, d’autres membres de
clubs nationaux ou internationaux nous rendent parfois visite sous formes sportives, de stages ou
tout simplement cordiales. La Salle d’Armes participe très activement à toutes sortes de
compétitions et comme vous le savez, les résultats nationaux et internationaux sont là. Nous vous
ferons un exposé de ces résultats par compétition, pendant leur bilan pédagogique. Nous sommes à
mon sens devenus une référence sportive grâce à nos résultats, reconnue et recherchée pour son
enseignement, et nous n’avons pas à rougir de notre nom d’« école ». Nous devons maintenir ce
niveau, cette exigence dans la pédagogie et cette envie de transmettre au plus grand nombre notre
état d’esprit.

Nous avons installé les conditions pour être compétitif, je vois au fil des années, notre
palmarès s’étoffer sans cesse et bien qu’il ne faille jamais se reposer sur nos lauriers, je sais que cela
nos prévôts et leurs élèves l’ont bien gravé en tête, j’ai une confiance totale dans le maintien de notre
niveau. Le prochain défi ne sera donc pas sportif, à mon sens, mais structurel et humain. Nous étions
une petite association, créée par quelques sœurs et frères d’armes, malgré eux, et à cause de la
disparition tragique de son mentor, Maître Camboni. Chacun a choisi de supporter sa charge et ses
responsabilités et la plupart sont encore là. Nous sommes devenus une école, comptant des
centaines de membres, répartis en plusieurs clubs, partout en France. Nous sommes un bel exemple
d’unité. Nous sommes une association, responsable et prospère qui emploie des salariés.

Cependant, cela ne se fait pas sans douleur, sans heurts, sans ressenti personnel, sans gestion
des sensibilités de chacun et, mon expérience personnelle m’amène à penser que nous sommes à un
moment charnière. Si nous voulons continuer d’exister en tant qu’association, au sens propre du
terme, et ce malgré des points de vue, des envies qui finissent forcément par diverger, une unité qui



peut finir par se briser car c’est dans la nature entropique des choses, il va falloir nous concentrer
sur la cohésion de notre entité et sur notre envie de voir perdurer cette fraternité qui nous a
rassemblé il y a plus d’une décennie. Je m’engage et j’engage chacun d’entre vous, membre du
bureau, enseignants, membre actifs, élèves à avoir une réflexion profonde sur ce que représente
l’Association La Salle d’Armes Ecole Ancienne pour lui, en tant que groupe, association et lien d’unité,
et ce qu’il est prêt à faire pour ce groupe pour qu’il ait un avenir.

Ce que nous avons bâti ensemble a nécessité beaucoup d’investissement, de courage, de
passion, de bénévolat et d’abnégation. Cela ne se fait pas sans tension, sans ressenti, sans colère
mais pas non plus sans compréhension, sans concession et sans amour pour les uns et les autres.
Reste à savoir ce que chacun d’entre vous en toute franchise en attendez aujourd’hui. Mon rôle de
président aujourd’hui c’est de vous dire :

N’oubliez pas, sans une structure associative saine et active, où serions-nous aujourd’hui ?
Pour ma part, j’essaye d’agir à mon niveau, avec mes moyens, sur le temps que je peux lui consacrer,
et j’aimerais en faire plus même si je ne peux vous cacher que parfois, c’est bien de la lassitude qui
me gagne. Ce qui me donne envie de continuer à voir vivre cette unité, c’est de voir d’où nous
sommes partis, où en sommes arrivés grâce à l’investissement de beaucoup au delà du raisonnable
parfois, de m’être senti un maillon d’une chaîne solide car épaulé, assisté et remplacé souvent, dans
toutes ces tâches que la plupart d’entre vous ignore, mais qui sont à présent le lot de notre
association, pour avoir donné la possibilité à quelqu’un de vivre de leur passion, pour voir les
sourires sur les visages des élèves qui s'entraînent, pour les leçons d’humilité que la pratique m’a
apporté dans ma vie privée les photos des bras levés podiums, et la joie de pouvoir serrer
sincèrement la main à chacun d’entre vous lorsque je viens. J’espère que chacun d’entre vous saura
se poser les bonnes questions et saura définir au mieux ses envies pour notre association.

Les adhérents :

Nous sommes actuellement 172 membres. Pour rappel, le but de Maître Camboni était
d’arriver à 100 élèves inscrits avant de se retirer. Il a atteint ce but et nous avons tout fait pour
garder ce cap. Ce but est encore atteint cette année. Beaucoup d’entre vous se sont réinscrits, et je
vous remercie pour votre confiance. Nous attirons beaucoup de nouveaux membres mais nous
serons peut-être obligés de limiter notre nombre pour des raisons de capacité d’accueil et de qualité
dans la tenue des cours.



Type d’adhérents :

Les 166 membres (144 en 2021-2022, soit +15%) de l’année 2022-2023 étaient constitués de :

- 5 membres non sportifs (6 en 2021-2022)
- 5 enseignants (10 en 2021-2022)
- 5 inscrits en cours ado (0 en 2021-2022)
- 7 inscrits en combat scénique (10 en 2021-2022)
- 49 en pratique principale Béhourd (54 en 2021-2022)
- 95 en pratique principale Escrime Ancienne (65 en 2021-2022)

Actuellement, nous sommes 172 membres, dont :

- 2 membres non sportifs
- 3 enseignants
- 6 inscrits en cours ado
- 4 inscrits en combat scénique
- 65 en pratique principale Béhourd
- 92 en pratique principale Escrime Ancienne

Renouvellement des adhérents :

Sur les 166 membres de l’année 2022-2023, 61 membres se sont inscrits suite à un cours d’essai
(taux de conversion de 22%).

Si on considère que les 105 autres membres se sont réinscrits suite à l’année passée, cela donne un
taux de renouvellement d’adhésion de 73%.

Sur l’année en cours (2023-2024), le taux de conversion est de 30% avec 47 membres inscrits
suite à un cours d’essai à ce jour, soit avec la même hypothèse un taux de renouvellement
d’adhésion de 75%.

Cours d’essai :

Sur l’année 2022-2023, il y a eu 279 inscriptions pour le cours d’essai gratuit pour un taux de
conversion de 22%. L’année précédente, ce chiffre n’était pas suivi.

À ce jour, sur l’année 2023-2024, il y a déjà 158 inscriptions pour le cours d’essai gratuit, pour un
taux de conversion de 30%.

Si on prend comme hypothèse que l’on aura également 279 inscriptions pour le cours d’essai gratuit
également sur l’année 2023-2024, et en prenant le taux de conversion actuel, on peut s’attendre à
avoir encore environ une trentaine de membres en plus.



Âge des adhérents :

2021-2022 :

2022-2023 :

2023-2024 :

L’âge moyen des adhérents s’est légèrement abaissé, en partie en raison de l’apparition des cours
ados, mais aussi potentiellement d’un léger changement dans le profil-type de nos inscrits.

On peut voir également que l’âge moyen est plus faible de 2 ans quand on compare les membres et
les gens qui viennent en cours d’essai. Cela doit venir du fait de la visibilité accrue du béhourd
auprès d’une audience jeune (par exemple à travers des streamers), et du fait que les gens plus
jeunes sont plus à même de venir tester un nombre d'activités plus important.



Genre des adhérents :

2021-2022 :

2022-2023 :

2023-2024 :

On observe une légère baisse de la part de femmes dans les adhérents (entre le moment présent et
l’année 2022-2023), celle-ci s’explique sans doute du fait de l’augmentation du nombre de membres
dans les cours de béhourd, qui comptent malheureusement moins de femmes dans leurs rangs.



Bilan d’activités :

- SALARIAT Bref exposé de la situation des 3 salariés au sein de l’association Description
succinctes des fiches de postes

• Matthieu
Pédagogie :
Accompagnement de l’encadrement lors des cours loisirs des vendredis et samedis matin
Encadrement en autonomie du cours du dimanche après-midi avec remplacement le cas
échéant de Paon-Paon en intégrant les ados au cours adulte Allègement de la charge de
Thomas sur le dossier FFPM

Matériel :
Gestion du matériel d’escrime ancienne Entretiens et réparation du matériel Etablissement
d’un inventaire en fin d’année Rangement de la salle pour l’été en fin d’année, réorganisation
de la salle en début de saison

• Antoine
Pédagogie :
Encadrement des cours loisirs de béhourd les mardi soir et jeudi soir Encadrement des cours
ados les jeudi soir et dimanche après-midi avec remplacement le cas échéant de Matou en
intégrant les ados au cours adulte Remplacement de Thomas lors des stages et autres
prestations en cas d’absence
Matériel :
Gestion du matériel de béhourd Entretiens et réparation du matériel Etablissement d’un
inventaire en fin d’année Rangement de la salle pour l’été en fin d’année, réorganisation de la
salle en début de saison

- ÉVÉNEMENTS STAGES & ATELIERS

A voir avec les deux représentants de sections

- LA FORMATION

A voir avec les deux représentants de sections

BILAN PEDAGOGIQUE et SPORTIF

L’activité et les résultats de notre association vont vous être exposés par chacun des référents :

Voir résultats sur fichier

- ESCRIME ANCIENNE :

Pour la saison 2022 23, nous avons vu une nette augmentation du nombre de membres. Ca monte e
flèche depuis le COVID.

L’an dernier, 60 personnes souhaitaient déjà s’inscrire avant l’été. Aujourd’hui, il y a 96 inscrits en
Escrime Ancienne. On a même parfois besoin de pousser un peu les murs. 12 élèves réguliers le
dimanche. Enormément d’élèves s’équipent très tôt pour passer à l’acier. Beaucoup de personnes
s’étant équipés l’an dernier commencent déjà les compétitions.

Résultats sportifs : France, Italie, Slovaquie, Rep Tchèques etc.



Formations : Matou a validé son diplôme d’animateur fédéral l’an dernier. La SAEA continue ses
échanges internationaux, en compétitions, mais en conviant également les tireurs étrangers a la
SAEA (Stages ou invitations aux cours). Exemples : Grand Challenge de Sabre.

3e édition de la Voute de Fer sur deux jours : 1j épée longue, 1j de Sabre, avec des participants
internationaux.

Matériel : Renouvellement du matériel d’escrime moderne. Attente de commandes d’épées longues
et de sabre de cavalerie. Quelques casses récentes, mais nous faisons au mieux.



- BEHOURD LEGER & BEHOURD :

Résultats sportifs :

Stage sur le premier WE des vacances scolaires. Stage de gladiature et une compétition de gladiature
(2 médailles d’or).

Une année plus que prolifique pour la SAEA dans son ensemble. Grosse augmentation des effectifs.
2020 : 180 adhérents

Fin 2022 : 166

Aujourd’hui : 172.

En 2015 nous étions à 101.

Nouveauté de l’an dernier : les cours Ado, où il y avait 4 inscrits. Aujourd’hui il y en a déjà 6.

Nous n’avons pas encore le droit d'entraîner des enfants, mais c’est un objectif que l’on souhaite
atteindre.

Animations : Nous développement les EVG et mariages, et d’autres événements



Au niveau du combat scénique :
Il y avait 4-5 élèves l’an dernier. 2-3 aujourd’hui. Section qui n’a pas vocation à se développer, mais
qui est importante historiquement pour l’asso. Thomas donne également des cours à l’extérieur.
C’est comme cela que la SAEA est née, par le combat scénique. C’est un des piliers de la SAEA.

2 tournois l’an dernier :

La dame d’acier puis le Lion d’acier (Successivement plus grands tournois d’Europe de l’Ouest).
Participation a l’organisation du tournoi de Profight de Caen (3000€ de CA). Pour lequel nous avons
construit une nouvelle Lice.

Achat du matériel vidéo pour les Lives.

Thomas est aujourd’hui responsable technique a la FFPM en épée Longue et référent technique pour
la FFSAF.

Le bilan moral est à présent exposé, merci de votre attention, nous le soumettons à votre vote

VOTE DU BILAN MORAL

Le bilan moral est voté à l’unanimité.



BILAN FINANCIER

Avec l’aval du cabinet DBL Conseil, mandaté par la Salle d’Armes, nous allons vous exposer le bilan
financier passé et à venir.

À la suite de la démission de Dadou, puis de l’abandon de poste de Victoria, nous avons dû reprendre
la trésorerie. Aujourd’hui les comptes sont propres et sains.

Demande de détails sur les défraiements des compétiteurs :
L’an dernier nous avons fait l’année à vue.
Les compétitions :

Béhourd :

- Taurus en Italie
- Millau
- L’Irlande
- IMCF Espagne
- Buhurt league en rep tchèque
- Angleterre en Juillet
- Profight en Pologne

En Escrime Ancienne :

- Multiples compétitions (détail sur l’ordi de la Salle)

Ordre d’importance des dépenses :

- Salaires des enseignants
- Frais de fonctionnement
- Matériel
- Défraiements et organisation de compétitions.



Prévisionnel :

Réalisé Entrées Montant Sorties Montant

86 242,00 € Cotisations 2023-2024 87 000,00 € Salaires JF 12 190,00 €
1 620,00 € Dont cours ado 1 620,00 € Salaires Matou 8 505,00 € 4 860,00 €

Salaires Thomas 19 712,64 €
Salaire Paon 11 055,00 €

2 190,00 € Stages Béhourd 3 200,00 € TOTAL 51 462,64 €
1 570,00 € Transports stage onet -620,00 €

Section Béhourd 15 000,00 €
-713,59 € Transports prestations Section Escrime Ancienne 12 000,00 €

5 890,00 € Prestations diverses 5 000,00 €
130,00 € Bonus SAEA 500,00 € Navigo thomas+paon 2 000,00 €

Drive 120,00 €
Systema 1 000,00 € Assurance 1 200,00 €

Banque 200,00 €
Location gymnase 3 000,00 €
Expert comptable 3 370,00 € 3 370,00 €

9 890,00 €
Gladiature 1 000,00 € Gladiature 1 200,00 €

Licences 13 280,00 €

94 738,41 € Total 97 080,00 € Total 102 832,64 €



Détail par Section :

2023-2024
Déjà
régler 2023-2024

Déjà
régler

Prévisionnel Dépenses Rentrées A régler Prévisionnel Dépenses Rentrées A régler

Escrime ancienne
12 000,00

€ Béhourd
15 000,00

€
Matériel Faux frais 200,00 € Matériel Octogone 32,39 € 32,39

Matériel
vidéo 624,11 € Matos vidéo 624,11 €

1 248,22
€

0,00 €
Lice duel
n°2 0,00 €

Epée
moderne
ASDuellistes 102,80 €

Matos Tiger
Studio

2 616,10
€

2 520,00
€ 451,17 €

Matos
escrime

4 573,80
€

Rotin pour
hast soft
x10 560,42 €

Gant de
hockey x20 941,00 €

Gant de
hockey x10 470,00 €

R&D
bouclier 9,50 €

R&D
bouclier 9,50 € 18,99 €

6 500,00 € 6 441,71 € 58,29 € Stage d'été
1 600,00

€
1 300,00

€

Compétition
Préparation
physique

1 000,00
€

Stockage
lice

2 400,00
€

Tyrnhaw
2023 859,21 € 9 500,00 € 8 312,52 € 1 187,49 €
Pardubice
2023 471,86 € Compétition

Préparation
physique

2 120,00
€

Dame
d'acier 2024

2 000,00
€ 500,00 €

IMCF 2024
5 000,00

€

5 500,00 € 2 331,07 €
3 168,93

€ 9 300,00 € 9 120,00 € 180,00 €

Total Réel
8 772,78

€
12 000,00

€
3 227,2

2 € Total Réelle
17 432,52

€
19 320,00

€
1 887,4

9 €
Total

Prévisionnel
12 000,00

€
12 000,00

€ 500,00€
Total

Prévisionnel
18 800,00

€
19 320,00

€ 520,00 €

Sur les prestations, certains gains vont directement à la personne qui l’a produite. Si le gain est de
plus de 1000€, 10% est reversé à la Salle. Objectif principal de cette année : finir à l'équilibre.



Le bilan financier est à présent exposé, merci de votre attention, nous le soumettons à votre vote.

VOTE DU BILAN FINANCIER

Le bilan financier est voté à l’unanimité



ELECTIONS DES NOUVEAUX MEMBRES DU BUREAU :

Election de membres actifs :

⇨ Simon Blais est élu à l’unanimité en tant que membre actif
⇨ Paul Antoine est élu à l’unanimité en tant que membre actif
⇨ Maxime Gorza est élu à l’unanimité en tant que membre actif

• Proposition de la création d’un poste de vice-président : Simon Blais est proposé à ce poste.

⇨ Simon Blais est élu à l’unanimité au poste de vice-président.

• Élection d’un secrétaire général : Paul Antoine est proposé à ce poste.

⇨ Paul Antoine est élu à l’unanimité au poste de Secrétaire Général

• Élection d’un secrétaire adjoint : Antonin Labat est proposé à ce poste.

⇨ Antonin LABAT est élu à l’unanimité au poste de Secrétaire Adjoint.

• Élection d’un trésorier : Maxime Gorza est proposé à ce poste.

⇨ Simon Blais est élu à l’unanimité en tant que Trésorier



Projets : À voir avec les deux représentants de sections

Section Escrime Ancienne :

2 stages

L’un le 10 décembre (de sabre ancien, encadré par JF)

L’autre pendant les vacances d’avril (d’épée longue, encadré par JF)

Voute de fer 3 édition, les 23 et 24 mars, dans un gymnase prêté par le Chapitre des armes, dans le
12e arrondissement.

Le 19 : La porte de fer, compétition d’épée longue (règles FFPM)

Stage de gladiature : le 1er Week end des vacances de février. Brice Lopez sera de retour pour
encadrer le stage.

Stage d’escrime asiatique, organisé par la SAEA Soisson dans les locaux parisiens : le 26 novembre.
Un autre est prévu en 2024.

Recherche et Développement de « boucliers soft » de gladiature. Grâce à cela, nous pourrions
développer une section gladiature, avec le partenariat d'Acta.

Pour le béhourd :

Nous maintenons ce que nous faisons déjà, nous restons le sur modèle pédagogique déjà en place.
Nous maintenons les stages pour cette année. Nous continuons a développer les prestations
extérieures. Nous avons été contactés par l’école des officiers de gendarmerie, les pompiers de Paris
également, et quelques contacts pour le milieu du jeux vidéo.

Il y a un calendrier des activités et compétitions sur le site.

Nous sommes toujours en recherche d’un nouvel espace pour s’entrainer et se développer (soit 2
salles de 200m² avec vestiaires).

Nous mettons en place des formations diplômantes avec la FFB.

Nous cherchons également des sponsors.

Nous avons contact avec la FFAMHE, avec qui nous avons des visions très différentes de la discipline.
Cette année, Melville nous propose un rapprochement avec cette fédération, et pour partager notre
vision des AMHE.

Le club y adhérera. En conséquence, la cote part licence augmentera donc de 15€.



Question et débats Clôture de l’Assemblée Générale

Pourquoi faisons-nous partie d’autant de fédérations ?

La FFE : pour les locaux.

La FFPM : pour faire partie d’une délégation olympique (et avoir accès a des subventions)

La FFB et la FFSAF: pour améliorer la discipline principale que l’on pratique.

La Fédération SAEA : Mise en commun des clubs.

Il y a en quelque sorte une guerre de clochers. Aujourd’hui nous essayons de fédérer les fédérations
autour de notre vision à long terme. L’objectif est de professionnaliser la discipline, et y apporter de
la formation diplômante.

On s’achète un « poids politique ». En ayant ce poids, on pourra développer notre activité et notre
vision de l’opposition et de la pédagogie.

Remarque sur l’évolution de la démographie : comment est-ce que ces personnes nous
découvrent ?

On croit profondément a turnover des générations. Il faut prendre le talent à sa source.

La crainte est d’avoir « trop de monde » :

Il y aura une limite d’inscrits à un moment donné.

Il y a 60% de renouvellement. Il y a environ 10% de public féminin en moyenne.

La progression est d’une augmentation de 20 à 30% (liée a l’ouverture de nouveaux cours)

Il y a un écrémage qui se fera au fil de la saison.

De plus, il y a une reprise de l’activité sportive à la suite du Covid. Voilà qui explique l’évolution
démographique du club.

Nous avons également une grande présence sur les réseaux sociaux, un bon référencement sur
google sur le béhourd et l’escrime ancienne.

Annonce de Laurie :

Merci de photographier les compétitrices pour booster la démographie féminine.

Le triathlon intraclub :

Organisation pour la fin de la saison sportive.

1 épreuve épée bouclier, épée bocle et shinai



Equipes mixtes

Demande autour d’un module commun :

Il y a déjà les stages, même s’ils sont liés à une discipline.

La gladiature pourra servir de discipline connexe. Idem pour de la lance/bouclier.

On pourrait, à terme, mettre en place des cours de ces disciplines.

L’autre problèmes que l’on a est aussi le nombre de créneaux.

Echange ton prévost :

L’objectif est d’apporter une vision différente de la discipline.

⇨ Elèves très intéressés. Ils peuvent prendre les meilleurs éléments de chaque méthode
d’enseignement.

26 mai : Apéro du club. Fête annuelle de la SAEA, durant lequel nous nous réunissons.

Fin de l’assemblée générale à 16h57


